

10.—Soumises et lues des interrogations sur Faits Articulés dans la cause portant le No 784 de la Cour Supérieure de Montréal, dans laquelle la compagnie "Montreal Light, Heat & Power" est demanderesse et la Ville de Montréal défenderesse.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

*Résolu:* D'autoriser le greffier de la Ville à répondre comme suit auxdites interrogations sur les Faits Articulés:

- A la 1ère interrogation.—Oui.
- A la 2ème interrogation.—L'acte parlera par lui-même.
- A la 3ème interrogation.—Non.
- A la 4ème interrogation.—Non.
- A la 5ème interrogation.—Non.
- A la 6ème interrogation.—Non.
- A la 7ème interrogation.—Non.
- A la 8ème interrogation.—Non.
- A la 9ème interrogation.—L'ordre d'injonction parlera par lui-même.
- A la 9ème (bis) interrogation.—Non.
- A la 10ème interrogation.—Non.
- A la 11ème interrogation.—Non.
- A la 12ème interrogation.—Non.
- A la 13ème interrogation.—Non.

11.—M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève une question de privilège et proteste contre un article publié par *Le Nationaliste*, le 20 du courant, article qu'il déclare malicieux, diffamatoire et faux.

12.—De la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" répondant comme suit à la communication du Conseil en date du 15 mai 1906:

\* \* \*

#### Cabinet du Président.

"THE MONTREAL LIGHT, HEAT  
AND POWER COMPANY."

Montréal, 17 mai 1906.

M. RENE BAUSET,  
Greffier adjoint de la Ville,  
Hôtel de Ville,  
Montréal.

Cher monsieur,

Nous avons l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 15 courant, par laquelle vous nous demandez de déclarer quelles réductions nous serions disposés à effectuer dans les prix du gaz et de l'électricité pour la Ville et pour les citoyens, en considération du prolongement, pour une période de dix à vingt-cinq ans, des contrats qui existent actuellement.

En réponse, nous avons l'honneur de déclarer que, lors des récentes entrevues que nous avons eues à ce sujet avec les membres de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, nous avons fait voir jusqu'à quel point et à quelles conditions notre Compagnie est disposée à faire des concessions dans le prix du gaz et de l'électricité pour la Ville et pour les citoyens.

Nous sommes prêts à entrer en négociations avec la Ville en vue de renouveler les contrats en question sur les bases indiquées lors de l'entrevue mentionnée. Et nous serons toujours heureux de rencontrer toute Commission que nommera votre Conseil pour traiter cette question.

Nous avons l'honneur d'être, monsieur

Vos obéissants serviteurs,

H.-S. HOLT,  
Président.

\* \* \*

Est soumis à ce propos et lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant qu'un renouvellement de contrat soit accordé à certaines conditions à la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" (Voir ce rapport à la page 289 de la "Gazette Municipale," 3ème année, No 13, 30 avril 1906.)

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LABRECQUE

*Propose:* Que ledit rapport soit adopté.  
M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, propose en

*Amendement:* Que la lettre de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power", ainsi que le rapport maintenant devant le Conseil, soient renvoyés à une Commission spéciale composée de MM. les échevins Payette, Larivière, Yates,

10.—Submitted and read Interrogatories an Articulated Facts in a case bearing No. 784, S.C.M., in which the Montreal Light, Heat & Power Co. is Plaintiff, and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

*Resolved:* That the City Clerk be authorized to reply as follows to the said Interrogatories on Articulated Facts:

- To the 1st interrogatory.—Yes.
- To the 2nd interrogatory.—The deed will speak for itself.
- To the 3rd interrogatory.—No.
- To the 4th interrogatory.—No.
- To the 5th interrogatory.—No.
- To the 6th interrogatory.—No.
- To the 7th interrogatory.—No.
- To the 8th interrogatory.—No.
- To the 9th interrogatory.—The order for injunction will speak for itself.
- To the 9th (bis) interrogatory.—No.
- To the 10th interrogatory.—No.
- To the 11th interrogatory.—No.
- To the 12th interrogatory.—No.
- To the 13th interrogatory.—No.

11.—Ald. L. A. Lapointe rose to a question of privilege, and protested against a certain article published by *Le Nationaliste* on the 20th inst. declaring the same malicious, defamatory and false.

12.—From the Montreal Light, Heat & Power Co. replying as follows to communication of Council of 15th May 1906:

\* \* \*

Office of the President.

THE MONTREAL LIGHT, HEAT  
AND POWER COMPANY.

Montreal, May 17th, 1906.

RENE BAUSET, Esq.,  
Asst. City Clerk,  
City Hall,  
City.

Dear Sir,

We have the honor to acknowledge receipt of your communication of the 15th inst., requesting us to state what reductions we would be prepared to make, in the prices of gas and electricity to the City and Citizens of Montreal, in consideration of an extension of existing contracts for periods ranging from ten to twenty-five years.

In reply we beg to state that upon the occasion of our recent interview with the members of the Fire and Light Committee, in connection with this matter, we intimated to what extent and upon what conditions our Company would be prepared to grant concessions in the prices of gas and electricity to the City and Citizens.

We are prepared to negotiate with the City for a renewal of the contracts in question on the lines intimated at the interview referred to, and will be pleased to meet any Committee your Council may appoint to deal with the matter.

We have the honor to be, sir,

Your obedient servants,

H. S. HOLT,  
President.

\* \* \*

In this connection submitted and read a report from the Fire and Light Committee recommending that a renewal of contract be granted to the Montreal Light, Heat & Power Co. on certain conditions. (For said report see page 289 of *Municipal Gazette*, 3rd year, No. 13, 30th April 1906.)

Ald. YATES moved, seconded by Ald. LABRECQUE  
"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. O'CONNELL

"That said report and the letter from the M. L. H. & P. Co. be referred to a Special Committee, composed of Ald,